

(Traduit de l'anglais)



CANDIDAT AU POSTE DE DIRECTEUR RÉGIONAL DE LA C.-B. ET DU YUKON
Morgan Cranny, B.SC. (Membre titulaire)

C'est un honneur pour moi de présenter ma candidature au poste de directeur régional de la C.-B. et du Yukon. Je suis un fier membre de l'IPFPC depuis 2001 et analyste géospatial (SP-PC) pour le Service canadien des forêts, à Ressources naturelles Canada.

Je crois qu'un syndicat fort et actif est la clé pour protéger nos droits si chèrement acquis et pour améliorer le bien-être de nos membres et de la population canadienne. Mon militantisme est fondé sur le désir d'aider mes collègues membres et de susciter leur enthousiasme et leur engagement à l'égard de leur syndicat.

Chaque fois que j'assiste à une activité syndicale, je suis inspiré par d'autres membres qui se mobilisent pour aider les autres. Cette inspiration, je voudrais la mettre à profit pour susciter un plus grand engagement des membres et leur rappeler que le militantisme peut être une expérience amusante et enrichissante. J'ai contribué à la tenue de nombreuses activités conviviales pour les familles, dont des séances de cinéma, des parties de quilles, des barbecues et des célébrations de la fête du Travail pour mon chapitre. Grâce à ces rencontres amusantes et informatives, les membres ayant une famille peuvent s'impliquer dans leur syndicat. De plus, mon sous-groupe a établi des liens avec la communauté par le biais de dîners d'information et d'autres activités professionnelles, ainsi que par un soutien aux organismes de bienfaisance locaux. J'aimerais que cette expérience soit mise en pratique aux niveaux régional et national.

En tant que directeur régional, je m'efforcerai d'accroître l'engagement. Pour ce faire, je favoriserai une bonne communication — restant à l'écoute des besoins des membres, leur donnant une voix et leur rendant des comptes. Je soutiendrai également les activités de mobilisation, encouragerai la collaboration et la coopération entre les groupes, les sous-groupes et les chapitres, et tirerai parti des ressources de la Région, d'Ottawa et de Bien mieux ensemble.

Je crois qu'il est important que notre syndicat continue de croître et de s'adapter, en changeant ce qui ne fonctionne pas, en s'appuyant sur ce qui fonctionne et en apprenant de nos pairs.

Je crois également au pouvoir de notre syndicat et je compte bien promouvoir sa valeur, tant auprès de ses membres que du grand public. Ensemble, nous veillerons à bâtir des communautés saines, inclusives et prospères.

Délégué syndical depuis 2015

Membre de l'exécutif du sous-groupe SP de Victoria depuis 2015, président depuis 2017;

Membre de l'exécutif du chapitre de Victoria depuis 2016, président depuis 2019;

Président du Comité de consultation patronale-syndicale du CFP depuis 2019

Membre de l'exécutif national du groupe SP depuis 2021

Membre de l'exécutif régional de la C.-B. et du Yukon depuis 2021

Membre de l'équipe de mobilisation SP depuis 2022

J'ai les compétences, le dévouement et l'inspiration nécessaires pour assumer ce rôle de leader. Merci de prendre ma candidature en considération.

Visitez le site www.votemorgancranny.com et contactez-moi à mcranny@ippsc.ca ou au 250-514-3492.